



## **Halte à la criminalisation de l'action syndicale pour la paix en Palestine ! Relaxe du secrétaire de l'UD CGT du Nord !**

Le 20 octobre 2023 Jean-Paul Delescaut, secrétaire général de l'Union départementale de la CGT du Nord, avait été arrêté à son domicile à six heures du matin dans des conditions réservées aux criminels : policiers cagoulés, menottage...

Son crime ? Avoir appelé à manifester pour la paix en Palestine.

Il est maintenant convoqué au tribunal de Lille le 28 mars prochain pour répondre des chefs d'inculpation « d'apologie du terrorisme » et « d'incitation à la haine ».

Comme elle l'avait fait le 20 octobre, la FNEC FP-FO apporte son plus entier soutien à ce responsable syndicaliste.

Avec, en moins de cinq mois, plus de 30 000 morts, plus de 70 000 blessés, dont 70 % de femmes et d'enfants selon l'UNICEF, le massacre à Gaza se poursuit.

Il prend des formes de plus en plus ignobles, comme récemment le mitraillage de Palestiniens lors d'une distribution alimentaire. Ce nettoyage ethnique, où l'intention génocidaire est patente, doit s'arrêter.

C'est ce que disent les syndicats américains qui demandent un cessez-le-feu immédiat en Israël et en Palestine. Ils ont raison ! **Les organisations syndicales ne peuvent se taire alors que les puissants de ce monde se coalisent pour soutenir et armer une tentative de génocide de tout un peuple par le gouvernement israélien.**

**Oui à la paix ! Oui aux libertés d'expression et de manifestation !  
Non à la répression !**

**Arrêt des bombardements ! Levée du siège de Gaza ! Cessez-le-feu immédiat !**

La FNEC FP-FO dénonce la répression dont est victime le secrétaire de l'UD CGT du Nord, lui apporte tout son soutien et exige sa relaxe de toutes les accusations portées contre lui.

*Montreuil, le 1<sup>er</sup> mars 2024*